



Municipalité d'Ormstown
5, rue Gale
Ormstown (Qc) J0S 1K0
450 829-2625
www.ormstown.ca

Ormstown, le 19 mars 2020

Avis public – Mis à jour
Coronavirus (COVID-19) – Services à l'hôtel de ville

L'hôtel de ville demeure ouvert avec accès restreint

Dans l'objectif de limiter la propagation du coronavirus (COVID-19), la municipalité limite, jusqu'à nouvel ordre, l'accès physique à l'Hôtel de ville. Ainsi, pour accéder à l'hôtel de ville, une prise de rendez-vous est désormais requise au préalable. Les citoyens sont invités à prioriser les appels téléphoniques ou les échanges par courriel afin de communiquer avec les employés municipaux. Pour prendre rendez-vous, appelez le service municipal concerné au 450 829 2625.

Concernant le paiement des taxes, les propriétaires peuvent procéder par Internet via le service en ligne de leur institution financière ou encore en déposant un chèque dans la boîte située dans l'entrée principale de l'hôtel de ville ou par la poste.

Merci

Ormstown, March 19, 2020

Public Notice - Updated
Coronavirus (COVID-19) – Town Hall services

The town hall remains open with restricted access

In an effort to limit the spread of the coronavirus (COVID-19), the municipality is limiting physical access to Town Hall until further notice. To access the town hall, an appointment is now required beforehand. Citizens are asked to call or to send emails in order to communicate with municipal employees. To make an appointment, call the municipal department concerned at 450 829 2625.

Regarding the payment of taxes, owners can pay by Internet through the online service of their financial institution or by depositing a check in the box located at the main entrance of Town Hall or by mail.

Thank you